

Stadt Heidelberg  
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

### Finanzierung der Homepage des Jugendgemeinderates

## Beschlussvorlage

#### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 24. März 2009

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Jugendgemeinderat	18.11.2008	Ö	<input type="radio"/> ja <input type="radio"/> nein <input type="radio"/> ohne	

**Beschlussvorschlag:**

*Der Jugendgemeinderat beschließt, für die Gestaltung der Seite des Jugendgemeinderates auf der Homepage der Stadt Heidelberg aus seinem Budget 2.500 € zur Verfügung zu stellen.*

## **Sitzung des Jugendgemeinderates vom 18.11.2008**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## I. Begründung:

Seit Bestehen des Jugendgemeinderates gibt es Bestrebungen, eine eigene Homepage ([www.jgr-hd.de](http://www.jgr-hd.de)) zu gestalten und am Laufen zu halten. Leider hat das bisher nicht funktioniert, die genannte Seite ist nie aktuell, wenig aussagekräftig und außerdem schwer zu handhaben. Besonders beim Wechsel des Gremiums gibt es Probleme, bis sich jemand neues gefunden hat, der sich für die Homepage verantwortlich erklärt und dann auch die nötigen Zugangsdaten erhält.

In vielen Gesprächen mit dem Amt für Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Heidelberg hat sich die Kommission für Öffentlichkeitsarbeit Gedanken gemacht, wie diese Probleme zu lösen sein könnten und hat sich jetzt für folgende Möglichkeit entschieden:

Das Amt für Öffentlichkeitsarbeit hat sich bereit erklärt, auf der Homepage der Stadt Heidelberg eine eigene Seite für den Jugendgemeinderat einzurichten, die dann [www.heidelberg.de/jugendgemeinderat](http://www.heidelberg.de/jugendgemeinderat) heißen könnte. Diese Seite wird von der Verwaltung laufend aktualisiert, was Tagesordnungen, Neuzugänge und Aktionen des JGR betrifft. Ergänzend kann der JGR eigene Stimmen einstellen, evtl. kann auch ein Gästebuch oder ein Newsletter realisiert werden.

Diese Lösung bietet sich deshalb an, weil sie auch nach einer Neuwahl des Jugendgemeinderates Bestand haben wird.

Um die Seite für Jugendliche ansprechend zu gestalten, soll eine Agentur mit dem Entwurf beauftragt werden.

Die Kosten für Gestaltung und Programmierung in Höhe von ca. 2.500 € sind aus dem Budget des Jugendgemeinderates bereit zu stellen. Entsprechende Mittel stehen im Haushaltsjahr 2008 noch zur Verfügung.

gez.

Hannah Eberle  
Vorsitzende JGR